

Im wunderschönen Ambiente des Pfarrhofs in Mitterarnsdorf durften wir, umrahmt von blühenden Rosensträuchern, vor zahlreichen Besuchern zum Frühschoppen aufspielen. Die Gäste machten es sich unter Sonnenschirmen auf den vielen vorbereiteten Tischgarnituren gemütlich und genossen bei Surschnitzerln und Schweinsbraten unseren Auftritt. Anlässlich des bevorstehenden 75sten Geburtstages des Herrn Pater Hartmann wurde dieser eingeladen unsere Kapelle zu dirigieren, was er auch mit sichtlicher Begeisterung genoss. Auch Annemarie Wintner durfte zu ihrem Geburtstag unseren Musikverein dirigieren. Trotz des heißen Sonnentages kamen auch pünktlich zum Auftritt der Blockflötenkinder und der Jungbläser jede Menge Zuhörer um die Leistungen unserer Nachwuchsmusiker zu bewundern. Bernhard, der wieder einmal bewies welch tolle Jugendarbeit er für unseren Musikverein leistet, führte durch das abwechslungsreiche und umfangreiche Programm. Die Kinder musizierten voller Freude und die Zuschauer würdigten ihren Auftritt mit entsprechendem Applaus. Wir haben versucht die Stimmung im Pfarrhof für Sie wieder auf Fotos festzuhalten. [Folgen sie dem Link in die Bildergalerie und überzeugen sie sich selbst davon.](#)